

Pressestelle, Montag, 4. April 2016

Die MainRadweg-Broschüre ist ab jetzt wieder erhältlich

Für alle radfahrbegeisterten Mühlheimerinnen und Mühlheimer ist die kostenlose Broschüre „MainRadweg“ ab sofort wieder erhältlich. Die 220-seitige Broschüre im handlichen Format kann man sowohl im Rathaus am Empfang, beim Zentralen Bürger Service und im Mühlheimer Buchladen beziehen. Wie die Jahre zuvor findet man die besten Empfehlungen für die schönsten Touren und Ausflugsziele. Deshalb ist sie meist rasch vergriffen.